



## ¡Tu voz cuenta! Participa en la Consulta Nacional sobre el Presupuesto 2025

El clima político en México está cargado de expectativas y, en medio de esto, el Grupo Parlamentario del PRI ha lanzado una iniciativa que podría cambiar la forma en que se distribuye el dinero del presupuesto federal. Desde el 29 de octubre hasta el 15 de noviembre, cualquier mexicano puede participar en la Consulta Nacional: Presupuesto 2025. ¿Y cómo lo hacen? Simplemente ingresando a la página del PRI, donde podrán compartir sus opiniones y propuestas sobre cómo debería gastarse el dinero del gobierno.

El diputado Rubén Moreira Valdez, quien coordina al PRI en la Cámara, explicó que este ejercicio busca que la ciudadanía no solo sea espectadora, sino protagonista en la toma de decisiones sobre el presupuesto que afecta a todos. A partir del próximo lunes, los comités del PRI en todo el país estarán presentando esta iniciativa, lo que significa que la idea es llevar las voces de la gente directamente a la mesa donde se discute el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF).

<https://mayacomunicacion.com.mx/tu-voz-cuenta-participa-en-la-consulta-nacional-sobre-el-presupuesto-2025/>